



Jornadas Profesionales: "Hacia una especialización de la Psicología".

Jesús S. Cabezos Fernández



PROGRAMA

Conferencia Inaugural:

"Situación Actual de la Psicología Clínica. Proceso Desarrollo y Futuro de la Especialidad en Psicología Clínica"

A cargo de:

D. Manuel Berdullas Temes. Vicedecano 2º del Colegio oficial de Psicólogos. Psicólogo especialista en Psicología Clínica.

D. José Ramón Fernández Hermida.

Vocal en Junta Gobierno del Colegio Oficial de Psicólogos. Profesor Titular de Evaluación Clínica de la Facultad de Psicología de la Universidad de Oviedo. Presidente de la Junta Rectora de la Delegación de Asturias.

Presenta:

D. Francisco Santolaya Ochando. Presidente del Colegio Oficial de Psicólogos del País Valenciano.

Conferencia

"El Tutor de Empleo como Enlace de la Gestión Activa de Empleo en las Entidades"

A cargo de:

Da Amparo Gascó Company Psicologa del Servei d'Intermediació Laboral de la Consellería d'Ocupació.

NFORMACIÓ

Presenta:

D. Jesús S. Cabezos Fernández. Vicepresidente del Colegio Oficial de Psicólogos del País Valenciano.

Conferencia

"Gestión de Recursos Humanos y su Contribución al Desarrollo Global de la Empresa"

A cargo de

D. Fernando Catalán Alcón. Consultor de AUREN y Director de Recursos Humanos del grupo Ros Casares

Presenta:

D. Ramón Urrutia Arruti. Vocal del Area de Trabajo y las Organizaciones

Mesa Redonda

"Importancia de los Recursos Humanos en la Empresa"

A cargo de

Dª Amalia García de las Bayonas. Licenciada en Psicología Dira. de ABC Consulting

D. Jesús Ruiz García. Dr. en Psicología. Socio-Director de Keyman Consultores de Dirección.

D. Jorge Sabater Galindo. Licenciado en Psicología. Consultor en Recurso Humanos

Modera:

D. Ramón Urrutia Arruti. Vocal del Area de Trabajo y las Organizaciones

Acto de Clausura

A cargo de

D. Manuel Berdullas Temes. Vicedecano 2° del Colegio Oficial de Psicólogos. El pasado 4 de Marzo se celebraron en Castellón por séptimo año consecutivo nuestras Jornadas Profesionales. Lo que empezó siendo un simple encuentro profesional, se está convirtiendo en una "tradición" de actualidad técnico-profesional. No es casual. La apuesta inicial de un Colegio Profesional dinámico no hace más que mostrar con el paso de los años que somos una profesión que demanda tal dinamismo. Nuevamente fue la asistencia apropiada a este tipo de eventos, y las inter-

de actos saltó de área profesional. Aparecimos en el ámbito de la Psicología del Trabajo y las Organizaciones. Nuevo tema actual y esperanzador. Amparo Gascó Company nos ilustró sobre "El Tutor de Empleo como Enlace de la Gestión Activa de Empleo en las Entidades". Y pasamos al ámbito privado: "Gestión de Recursos Humanos y su Contribución al Desarrollo Global de la Empresa". Fernando Catalán Alcón nos convenció de que las/los Psicólo-

Por ello, inmediatamente el programa

Los asistentes disfrutaron de una información actualizada y esperanzadora.

venciones colmaron con suficiencia las expectativas de los que por allí pasaron. El "menú" no era para menos.

Empezó la Jornada con una Conferencia Inaugural, "Situación Actual de la Psicología Clínica. Proceso Desarrollo y Futuro de la Especialidad en Psicología Clínica", a cargo de Manuel Berdullas Temes y José Ramón Fernández Hermida. Tema de actualidad y ponentes cualificados. Los asistentes disfrutaron de una información actualizada y esperanzadora. Se manifestó cómo el previsible desarrollo del Real Decreto, que regula nuestra primera Especialidad profesional en el campo de la salud, posibilitará una incorporación a tal reconocimiento del mayor número posible de profesionales, sin impedir al resto el ejercicio profesional privado. Ese perfil generalista del profesional de la Psicología vino nuevamente a ser demostrado.

Hubo quienes nos convencieron, si todavía no lo estábamos suficientemente, de la "Importancia de los Recursos Humanos en la Empresa".

gas/os tenemos un brillante futuro en las Empresas. Es cuestión de mostrar competencia.

Pero si ya el menú era sustancioso, esta "comilona" de Profesión de la Psicología tuvo un dulce postre. Hubo quienes nos convencieron, si todavía no lo estábamos suficientemente, de la "Importancia de los Recursos Humanos en la Empresa". Amalia García de las Bayonas, Jesús Ruiz García, y Jorge Sabater Galindo, realizaron una interesantísima Mesa Redonda que puso brillante broche final a una no menos brillante organización castellonense. Gracias, Profesión.